

## **Abstrak**

Hubungan Persepsi Terhadap Dukungan Keluarga, Motivasi Belajar Dengan Prestasi Belajar Siswa-Siswi Kelas VA & Kelas VB SD. Negeri 106153 Desa Klambir Lima Kebun Kecamatan Hamparan Perak.

**Oleh**

**M. HENDRA. S.HASUGIAN**  
**NPM : 05 860 0148**

Penelitian ini bertujuan untuk melihat sejauh mana anak memperoleh prestasi belajar yang baik dengan adanya dukungan keluarga dan motivasi belajar. Dengan adanya dukungan yang diberikan oleh keluarga maka makin tepat motivasi yang diberikan dan semakin berhasil anak untuk mempelajari pelajaran yang diberikan, sehingga berhasil memperoleh prestasi belajar yang optimal. Penelitian ini dilaksanakan pada tanggal 01 Maret 2010, variabel yang dipakai dalam penelitian ini terbagi atas tiga variabel antara lain: variabel bebas Persepsi Terhadap Dukungan Keluarga, Motivasi Belajar, variabel terikat Prestasi belajar serta variabel sertaan Inteligensi. Untuk populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa-siswi Kelas VA&VB SD. Negeri 106153 Desa Klambir Lima Kebun Kecamatan Hamparan Perak yang berjumlah 90 orang. Dikarenakan populasi kurang dari 100 orang, maka jumlah populasi dijadikan sampel penelitian sehingga sampel penelitian berjumlah 90 orang dan penelitian ini dinamakan penelitian Total Populasi.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode skala yang terbagi atas skala Persepsi Terhadap Dukungan Keluarga dan Motivasi Belajar, alat tes psikologi berupa CPM (*Coloured Progressive Matrices*) berfungsi untuk mengukur inteligensi dan dokumentasi berupa raport yang kemudian dianalisis melalui analisis Multiple Regression.

Berdasarkan hasil analisis regresi diketahui bahwa terdapat hubungan yang sangat signifikan antara hubungan persepsi terhadap dukungan keluarga, motivasi dengan prestasi belajar, dimana koefisien  $R = 0,724$  ; dengan  $p = 0.00$  berarti  $p < 0,01$ . Selanjutnya diketahui bahwa terdapat hubungan yang sangat signifikan antara motivasi belajar dengan prestasi belajar dimana koefisien nilai  $r_{xy} = 0.556$  dengan  $p = 0.00$ . Hasil analisis regresi juga diperkuat oleh hasil dari alat tes psikologi berupa CPM (*Coloured Progressive Matrices*) yang mendapatkan tingkat Inteligensi pada kategori Rata-Rata.

Kata Kunci = Persepsi Terhadap Dukungan Keluarga,  
Motivasi Belajar Dan Prestasi Belajar.